

Dans la roue des cyclistes breilliens

Théo Lévêque (Sojasun Espoir) sur un nuage. Troisième du Tour d'Erdre et de Gesvres, deuxième sur la Ronde finistérienne à Guissény, Théo Lévêque a concrétisé son bon état de forme en s'imposant vendredi sur le GP de Vay (Loire-Atlantique). Il a surpris, dimanche, ses trois derniers adversaires sur la Yellow Race à Doué-en-Anjou (Maine-et-Loire).

Tour de Charente-Maritime. La Team Vern 35, avec Manon Briand, Eléa Raison, Suzanne Malaquin notamment, prend la dixième place au classement par équipes. Membres de la Team Breizh Ladies,

Joséphine Denieul et Ambre Jouault pointent à la quinzième place.

Plurien (Open 2 et 3). Victor Cloche (Team Sojasun) a terminé troisième sur la course armoricaine. Deuxième place pour l'Access Romain Festoc (EC Rennaise).

Kreiz Breizh Élite. De vendredi à dimanche, la formation Sojasun Espoir disputera l'épreuve internationale en quatre étapes.

Le Team Podiocom double. Les Janzéens poursuivent leur moisson de victoires, avec deux dimanches sur l'épreuve de Languédias (Côtes-d'Armor) avec les Access Ludovic Richard et Arnaud Lucas.

Double pour les Laumonier. Au Pays Basque, les frères Laumonier (CC Vitré)

ont frappé fort sur l'épreuve d'Orthez en s'octroyant les deux premières places, Arthur l'emportant devant Raphaël.